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Vorlage: AF/0082/2017 Datum: 04.09.2017 

 

Verfasser: 04-BIZ-Ratsfraktion Az.:  

Betreff: 

Anfrage der BIZ-Ratsfraktion:  Sachstand "NAWIS" 

Gremienweg: 

19.09.2017 Fachbereichsausschuss IV  einstimmig  mehrheitl.  ohne BE 

 abgelehnt  kenntnis  abgesetzt 

 verwiesen  vertagt  geändert 

TOP  öffentlich  Enthaltungen  Gegenstimmen 

 

Die Sanierung der naturwissenschaftlichen Räume (NAWI’s) steht seit Jahren an.   

 

Daher fragt die BIZ-Fraktion: 

 

1. Welche NAWI’s wurden in den Sommerferien saniert? 

2. Wurden alle NAWI’s saniert, für die im Haushalt 2017 Gelder eingestellt wurden? 

3. Welche Maßnahmen stehen in 2017 noch aus? 
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